



**Eine Invasion** von Motorrädern erlebte die Innenstadt am Wochenende. 60 Kräder mit Gespannen nahmen auf dem Werler Marktplatz Aufstellung. Die Gespannfreunde Hellweg waren Begleiter von Angehörigen der Wichern-Werkstatt, die ihr 25jähriges Bestehen feierten. Die Vorfahrt auf dem alten Markt begeisterte die in den Beiwagen sitzenden Mitarbeiter der Behindertenwerkstatt. Bürgermeister Friedrich Graf von Brühl hatte die Motorradfahrer und ihre Freunde begrüßt und ihnen für die Geste gegenüber der Wichernwerkstatt herzlich gedankt.

Foto: Malin Pieper